



Auto-Laca Canarias



NP 9 / 24 | CCRA
Rally Ciudad de La Laguna

El equipo de La Palma, Miguel Suárez-Eduardo González, con el objetivo de la victoria en la prueba lagunera

24/7/2024

El equipo apoyado por Auto-Laca Canarias estará en la línea de salida de esta quinta cita del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto. Escalando posiciones después de los últimos resultados, los del Citroën C3 Rally2 quieren pelear por su primer triunfo de la temporada, y con él, instalarse ya a las puertas del podio regional.

Este fin de semana se celebra la décima edición del Rally Ciudad de La Laguna, una prueba en la que Miguel Suárez y Eduardo González ya fueron segundos en la edición 2022 y donde ya sumaron algunos mejores tiempos. Ahora, el piloto de La Palma llega con ánimos renovados y perfectamente conocedor de que su velocidad le puede permitir luchar por el triunfo en la cita tinerfeña.

Los del Citroën C3 Rally2 van a encarar un rally decisivo en sus aspiraciones. Primero, por la necesidad de sumar unos buenos puntos y, segundo, porque la siguiente cita en el calendario será en La Palma, la prueba de casa que presenta un coeficiente 1.2 que también imprime esperanzas al equipo para seguir soñando con la defensa del título.

Pero antes, en Tenerife, se cuece un rally que, a pesar de ser de coeficiente uno, tiene un peso importante. En La Laguna comienza la segunda parte de la temporada y los no menos de cuatro equipos directamente implicados en el título tienen sus intereses particulares. En el caso de Suárez-González, el objetivo no es otro que pelear por el triunfo.

“Llegamos contentos porque nuestro ritmo está ahí y sabemos que nos puede hacer ganar rallies”, explica Miguel Suárez. “Va a ser un rally entretenido en el que intentaremos dar lo mejor para sumar un triunfo que, por otro lado, sería muy importante para nosotros. Sin duda, vamos a luchar por él”, asegura el vigente campeón regional.

El Citroën C3 Rally2 iniciará su itinerario en la noche del viernes con la especial ‘Ciudad de La Laguna’ (1,76 km a las 20:45 h), un recorrido donde no se pueden cometer errores. Al día siguiente le tocará el turno a ‘Villa de Tegueste’ (10,06 km a las 8:40 h y 12:10 h), ‘Valle de Guerra’ (14,76 km a las 9:15 h y 12:45 h), ‘Tacoronte – El Rosario’ (8,4 km a las 10:00 h, 13:30 h y 16:25 h) y ‘Candelaria’ (8,82 km a las 17:15 h).

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Auto - Laca Canarias, las consejerías de Deportes y Turismo del Cabildo de La Palma, Bp Ultimate, el Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Repuestos Doral, Global, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Pirelli, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.

